

Herford: Kalte Dusche nach dem Schulsport?

Gasknappheit: Stadt hat viele Vorschläge gesammelt, wie Energie gespart werden kann

Von Ralf Meistes

Donnerstag, 04.08.2022

I

In den Schulsporthallen könnte in diesem Winter nur noch kalt geduscht werden und in allen städtischen Gebäuden könnte die Temperatur um ein bis zwei Grad gesenkt werden.

Die Folgen des russischen Angriffs auf die Ukraine sorgen für ein verstärktes Energiesparen in Deutschland. In Herford gibt es den Vorschlag, dass in den städtischen Sporthallen nicht mehr warm geduscht werden kann

Über einen ganzen Strauß von Vorschlägen zur Gaseinsparung bei der Stadt Herford sollen am kommenden Donnerstag, 11. August, die Ratsfraktionen informiert werden.

15 Prozent des Gasvolumens, das die Stadt Herford bislang verbraucht, sollen in diesem Winter eingespart werden. Diese Vorgabe hat Bürgermeister Tim Kähler gemacht und in Absprache mit Kämmerer Jochen Strieckmann die verschiedenen Abteilungen der Stadtverwaltung sowie der städtischen Tochtergesellschaften dazu aufgefordert, Einsparvorschläge zu unterbreiten. Bis zum heutigen Freitag sollen alle Vorschläge im Rathaus eingehen.